

Sí irá al debate, dice Delgado

MAYOLO LÓPEZ

COCOTITLÁN.- El líder nacional de Morena, Mario Delgado, aventó al ruedo a la maestra Delfina Gómez.

En este municipio, el dirigente anunció que la candidata al Gobierno del Estado de México sí participará en el primero de los dos debates que agendó el Instituto Electoral para el próximo jueves 20 de abril.

“La maestra va al debate el 20”, dijo durante el primero de los cuatro mítines que Gómez encabezó ayer.

En los últimos días, el equipo de campaña de Delfina había rechazado la participación de la candidata; de hecho, alegando que su agenda no se lo permitía, propusieron que el debate se agendara para el viernes 28, aunque la autoridad electoral no lo aceptó.

Delfina Gómez si asistirá al debate el 20 de abril, confirma Mario Delgado

Luis Ayala Ramos/Cocotitlán

EL PRESIDENTE NACIONAL de Morena, Mario Delgado Carrillo, confirmó que la candidata a gobernadora de la alianza Morena, PT y Verde Ecologista, Delfina Gómez Álvarez, asistirá al debate programado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el próximo 20 de abril, a pesar de la solicitud de posponerla por "cuestiones de agenda" de la maestra.

Luego de que el IEEM rechazara la solicitud de Morena de posponer 8 días la fecha del primer debate entre Alejandra del Moral y Delfina Gómez, en entrevista la candidata morenista dijo que su equipo de campaña se encuentra en diálogo con la gente que adquirió compromisos para reuniones de campaña, "si ellos están de acuerdo en reagendar los eventos, asistiré con gusto al debate, aunque para mí es más importante reunirme con la gente y escucharla".

En ese sentido la abanderada morenista dijo que no le tiene miedo a los debates, porque la gente puede escuchar sus propuestas, sin embargo, es mucho más importante el contacto directo con la gente, "saber qué necesitan, qué piensan y qué quieren que hagamos."

En cuanto a la denuncia que diputadas del PRI presentaron ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por presunta violencia política de género, Delfina Gómez aseguró que son acciones que demuestran su desesperación porque sus preferencias no levantan, pero lamentó "el tono con que hablan de manera muy agresiva, pero no vamos a caer en provocaciones nosotros venimos a trabajar".

En el mismo tema, José Couttolenc, presidente del Partido Verde en el Estado de México, dijo hablar del debate y decir que Delfina tiene miedo es un tema que está sobrevalorado, la maestra ya fue directora, diputada, senadora, secretaria

de estado, tiene mucha más experiencia que su contrincante, ellos piensan que con un debate van a ganar la campaña, la maestra nunca se ha negado a un debate.

Coincidió que la queja de presunta violencia política de género es uno de muchos actos desesperados de los seguidores de la alianza Va Por el Estado de México que no encuentran como remontar los 20 puntos que están abajo en las preferencias.

Durante su intervención en el evento, Mario Delgado Carrillo, expresó que la maestra va a ir al debate del 20 de abril y les va a demostrar no que tiene miedo, "más les vale estudiar porque la maestra va a reprobarnos a quien está tratando de engañar al pueblo, porque va a reprobarnos a la corrupción, el nepotismo, el clasismo y los abusos, estamos en el momento de Delfina, pero del final de 100 años de corrupción".